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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente à
Secretaria Municipal de Educação, na pessoa do Secretário Municipal, o Sr. Genilson Canavarros de
Abreu, com cópia à Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos – SEINFRA, na pessoa do

Secretário Municipal, o Sr. Ricardo Campos Ametla, solicitando que “Sejam realizados os
devidos e necessários, encaminhamentos e tratativas, visando resolver as
seguintes situações-problema, na Escola Municipal Fernando de Barros,
situada na Rua Fernando de Barros, S/N, no Bairro Centro América, no
Município de Corumbá/MS, com o encaminhamento a este Vereador
Nelson Dib Junior, de um Cronograma que trate do atendimento das
seguintes solicitações, principalmente, com a definição de um prazo
temporal, para suas concretizações:
- Serviços de Recuperação da Estrutura de Sustentação e Cobertura, da
Quadra de Esportes, assim como, os necessários reparos no Muro lateral,
desse estabelecimento educacional;
- Serviços de limpeza e desobstrução da Caixa de Gordura e da Fossa
Séptica, com sua obrigatória, interligação na Rede de Coleta, Transporte e
Tratamento de Esgoto Sanitário (da SANESUL).”

JUSTIFICATIVA: Este pleito nos foi trazido por Munícipes Corumbaenses que, possuem Filhos(as),
estudando nesta citada Instituição Educacional Municipal, preocupados com o estado em que se encontra
a Quadra de Esportes e, também, do Muro lateral deste citado Estabelecimento Educacional Municipal,
posto que, a ausência dessa estrutura física, impede que seja desenvolvido, neste Estabelecimento
Educacional Municipal, a prática, educacional e saudável, de esportes e, referente ao Muro Lateral, existe
a possibilidade de queda do mesmo, que carece de manutenção. Em relação a questão da Caixa de
Gordura e da Fossa Séptica, a , preocupação é com o estado em que se encontra o Sistema de
Esgotamento Sanitário deste citado Estabelecimento Educacional Municipal, onde temos, em situações
recorrentes, resíduos escorrendo pelo pátio, em local onde Alunos(as), brincam, durante os intervalos das
aulas. O ideal seria que contatassem a SANESUL, através da área de Esgotamento Sanitário, buscando
orientações relativas ao melhor trajeto e/ou ponto de acesso à Rede Coletora de Resíduos de Esgotamento
Sanitário, à tempos disponibilizada pela SANESUL, para melhor resolver tal situação-problema. Visando
resolver tais situações problema, este Vereador Nelson Dib Junior, solicita providências, urgentes.
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SALA DAS SESSÕES, 27 de Março de 2023
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Vereador(a) - MDB
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